

田鶴浜高校で輝いている人

～能登北部地区出身版～

衛生看護科3年生

橋本 柚良

田鶴浜高校に入学して3年が経ち、実習を通して看護の役割の大切さ、楽しさを学ぶことができています。先生方も優しく丁寧に教えてくれます。ぜひ私たちと一緒に夢に向かって頑張りましょう！



健康福祉科3年生

北角ゆいか

健康福祉科の高校3年間は、全て介護福祉士国家試験に繋がっています。今、3年生はこの国家試験に向けて連日勉強しています。クラスメイトだけではなく、先生方も支えてくださいます。私は、田鶴浜高校の健康福祉科に入学して良かったと思っています。他の学校にはない健康福祉科がある田鶴浜高校でお待ちしています！



健康福祉科3年生

島谷まりも

中学生の皆さんへ。私は、寮で生活をしています。寮は、共同生活で少し我慢をすることがありますが、良いところもたくさんあります。まず、勉強で分からないところがあると、先輩や友達に聞くことができるので、とても勉強が楽しいです。



健康福祉科3年生

江下 実花

健康福祉科では、全部で65日間の実習があります。私が実習で最も学びとなったことは、「相手の立場に立つ」ことです。今まで、人と関わる上で、深く考えることはありませんでしたが、実習を通して学ぶことができました。家族や友達に対しても、相手の立場に立つことを忘れないでいると、今よりも良い関係が築けると思います。



健康福祉科3年生

宮坂 知里

私は、田鶴浜高校に来て、実習や考査など大変なことも多々ありましたが、みんなと一緒に踏ん張り、乗り越えてきたことで、自分に自信を持つことができました。そして、積極的に行動できるようになった自分に、大きな成長を感じています。そして、その成長を就職受験にもつなげることができ、無事に内定をいただくことができました。皆も夢に向かって頑張りてください。

